
 

 

 

 

 
An den Bürgermeister  

der Marktgemeinde Großgöttfritz 

 
                                                          Großgöttfritz, 25.03.2022 

 

Dringlichkeitsantrag  

 
der WG (Wir Gemeinsam-unabhängige Bürgerliste) 

 

 

 

Hiermit beantragen wir, die unabhängige Bürgerliste WG, das Thema 

Fördermaßnahmen der Gemeinde bezüglich der Glasfaseranschlusskosten als 

Tagesordnungspunkt in die heutige Sitzung aufzunehmen.  

            

Begründung :  

 

Wie bereits im letzten Jahr von uns angesprochen und wegen der guten finanziellen Lage 

unserer Gemeinde sollte man als Zeichen der Notwendigkeit des Glasfaserausbaus und 

der dadurch verbundenen Aufwertung der Gemeinde durch eine finanzielle 

Unterstützung bei den Anschlusskosten möglichst vielen Haushalten die Entscheidung 

über einen Anschluss erleichtern. 

 

Wir ersuchen daher die Gemeinderäte im Interesse der Bürgerinnen und Bürger dafür zu 

stimmen und sodann die Öffentlichkeit diesbezüglich zu informieren. 

 

 

Die Gemeinderäte:  Karl Fröschl   :  .............................................. 

 

 

                 Erwin Pöll     :  ..............................................    

 

 

                 Gerhard Rehrl  :  ............................................... 


